

2024-12-02

Solicita Tribunal Electoral CDMX 350 mdp de presupuesto

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/solicita-tribunal-electoral-cdmx-350-mdp-de-presupuesto/>

En mesa de trabajo con diputados locales, el presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Armando Ambriz solicitó un presupuesto 350.23 millones de pesos, dos por ciento menos al año 2024.

Ambriz Hernández, expuso que han logrado tener un gasto eficiente, gracias al congelamiento de algunas plazas que no estaban justificadas y al ahorro en el funcionamiento de las instalaciones, entre otras acciones.

Asimismo, de las 812 demandas admitidas, 730 fueron resueltas, 97 por ciento de las cuales quedaron sin modificaciones.

Sobre las acciones de disciplina presupuestaria, detalló el congelamiento de alrededor de 15 plazas de trabajo que no fueron debidamente justificadas; políticas de eficiencia energética y de ahorro de agua; compra mínima de equipo y de material para oficinas; ahorro en el uso del papel e instalación de paneles solares, entre otros.

Y que, tras la auditoría de desempeño practicada al organismo por la Auditoría Superior local, se emitieron cuatro recomendaciones sin impacto sustancial; explicó que las redes sociales oficiales han servido para acercarse a la ciudadanía a través de lenguajes no técnicos.

Se pronuncio sobre la facilidad de que haya audiencias virtuales en beneficio de las personas y la movilidad de la propia capital del país; asimismo recaló que el presupuesto que están ejerciendo en este año fue suficiente y que el 97 por ciento de las sentencias están confirmadas por las autoridades federales, "somos un Tribunal que funciona con el personal profesional y necesario", dijo

En los pronunciamientos del Congreso, el diputado Alejandro Carbajal (Asociación Parlamentaria Progresista de la Transformación) apoyó y reconoció el desempeño del funcionario y la labor del TECDMX, que el próximo año será parte relevante de procesos inéditos en la Ciudad de México.

La diputada Nora Arias (PRD) pidió al presidente interino seguir trabajando por la democracia y la justicia electoral para el beneficio de las personas que habitan la Ciudad de México; así como, promover estrategias enfocadas en asegurar la transparencia en los procesos electorales que dependen de este órgano.

La congresista Tania Nanette Larios Pérez (PRI) reconoció que esta institución tiene un uso y eficiencia de gastos encomiable, con un cero por ciento de subejercicio; y dijo que su papel es fundamental para proteger los derechos político electorales y fortalecer la democracia local.

La diputada Luisa Ledesma (MC) reiteró su apoyo desde el Congreso capitalino al magistrado presidente, Armando Ambriz, para todo programa que garantice los derechos político electorales de los ciudadanos capitalinos, y aseguró que su bancada se mantendrá pendiente de los procesos que se avecinan "para este órgano colegiado, el cual deberá de garantizar la transparencia, la imparcialidad y la democracia".

El congresista Andrés Sánchez Miranda (PAN) reconoció el gasto eficiente del TE local, en beneficio de todas las personas y porque se garantiza "un referi imparcial" para la democracia, con resolución de 97 por ciento de sentencias. Además, pidió abundar sobre las acciones que se darán en relación con la participación ciudadana y en torno a la reforma judicial y el impacto que tendría para el 2025.